

## Cuatro nuevos centros impartirán Enseñanza Religiosa Evangélica en La Rioja

Escrito por Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica  
Jueves, 30 de Septiembre de 2021 15:55

---

**Tras el parón producido por la pandemia, se han abierto cuatro nuevos centros en la región y podrían ser más en un horizonte próximo. La Consejería de Educación valora el importante papel de la asignatura como nexo entre algunas familias y la comunidad educativa**



***Representantes de FEREDE y del Consejo Evangélico de La Rioja tras la reunión mantenida con la Consejería de Educación / Foto: MGala***

## **Cuatro nuevos centros impartirán Enseñanza Religiosa Evangélica en La Rioja**

Escrito por Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica  
Jueves, 30 de Septiembre de 2021 15:55

---

(Redacción, 29/09/2021) El pasado martes, día 28 de septiembre, la Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE) se ha reunido con los responsables de la Consejería de Educación, Cultura, Deportes y Juventud de La Rioja para continuar con la labor de seguimiento en la implantación de la ERE en esta Comunidad Autónoma.

La ERE se implantó en La Rioja, por primera vez, en el curso 2018/2019 en dos centros educativos de Logroño. Después de un periodo de silencio motivado por el COVID y sus secuelas, se iniciaron varios encuentros con la Consejería de Educación que han dado lugar a la apertura de 4 nuevos centros en La Región.

Tras la reunión, podrían ser más los centros que se podrían abrir para impartir la ERE, lo que es una clara evidencia del buen clima de colaboración y la disposición de las autoridades educativas, que han llegado a manifestar ser favorables a que la ERE siga creciendo en la Región por su importante papel de nexo entre algunas familias y la comunidad educativa, así como ser facilitadora de los procesos educativos.

Fuente: Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica